

« Il est là ! »

Introduction au « Conte des enfants »

« **Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et PAIX sur la terre aux hommes qu'IL aime !** »

Tel est le l'Hymne des anges qui retentit dans la nuit Bethléem. Ce chant céleste nous annonce l'Immense Joie de la naissance, dans notre monde, de Jésus qui se fait enfant, Lui qui est « **La Lumière du Monde** » et « **Le Prince et la Paix** » ; mais laissons donc les enfants nous en parler...

« Conte des enfants... »

Suite de l'Homélie

Les enfants viennent, de mettre en scène ce que signifie à leur yeux le beau Mystère de la Nativité qui illumine notre monde aujourd'hui comme il y a plus de 2000 années.

Ils viennent de nous jouer, à leur manière, la prophétie d'Isaïe qui est appelée à s'accomplir encore une fois pour nous :

« **Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière ; et sur les habitants du pays de l'ombre, une lumière a resplendi.** »

Au cœur des nuits de notre Humanité, la lumière d'une étoile nous a guidé à nous rassembler devant « **Notre Crèche** » qui symbolise les crèches de nos vies et de nos cœurs.

L'étoile qui nous a guidé n'est pas la lumière. Elle en est le reflet !

Le reflet qui vient de nous donner d'accueillir une autre lumière portée par Hermine : « **La lumière de Bethléem** ».

Oui ! Vous avez bien entendu et vous la voyez. Cette « **Lanterne** » qui vient d'être déposée au centre de l'Autel a bien été allumée à l'église de la Nativité à Bethléem. Elle a parcouru le monde pour venir nous rejoindre et nous être donnée.

Mais cette lumière de Bethléem n'est pas non plus « **La Lumière** ». Elle nous désigne le « **Signe Admirable** », « **Jésus, l'Enfant éternel** », qui nous fait nous émerveiller.

C'est LUI qui est la « **Lumière du Monde** » et le « **Prince de la Paix** ».

Les enfants nous l'ont dit. L'Enfant Jésus est « **La PAIX** » qui désarme nos cœurs. La Paix qui ouvre nos mains fermées. La Paix qui desserre nos points prêts à frapper... La Paix pour sourire et consoler.

La Joie de cette nuit de la Nativité, c'est Dieu qui se fait petit enfant. Sachant très bien qu'il nous est impossible de « **monter** » jusqu'à LUI, Dieu « **descend** » jusqu'à nous pour nous conduire à lui : car « **Rien n'est impossible à Dieu !** »

IL est là, faible et fragile, emmaillotté, comme pieds et mains liés, déposé dans la « **Crèche** », « **La Mangeoire** » ... au cœur de « **Bethléem** » (c'est-à-dire la « **maison du pain** »). Il est là devant nous, face à nous... au milieu de nous ... et Il nous est donné !

Oui ! dans quelques instants, sur l'Autel de l'Humanité, sur l'Autel de la mangeoire, je vais élever « **Jésus Hostie** », Jésus qui se fait « **Pain de Dieu** » pour nous donner SA Vie et SA Paix.

« **Jésus est l'Hostie Vivante** » qui va être élevée, une fois encore, au-dessus de l'Autel de Dieu, de l'Autel de l'Humanité, de la mangeoire où est déposé « **l'Enfant, l'éternel** » ne cesse jamais de se donner pour nous rejoindre et nous attirer à Lui.

Quelle Lumière ! Quelle Paix ! Quelle Joie !
« **Il est né le Divin Enfant !** »

Amen.

Père Eric P †